

Madrid | 27 de septiembre de 2023

Holcim España apuesta por la “Acción” en la nueva etapa de la Iniciativa Española Empresa y Biodiversidad

- La adhesión se ha formalizado con la firma del Pacto por la Biodiversidad y el Capital Natural, en la modalidad de “ACCIÓN”, integrada por 13 empresas, entre ellas Holcim, del total de 54 compañías asociadas a IEEB
- Mediante esta iniciativa, Holcim España respalda públicamente los objetivos del nuevo Marco Mundial Kunming-Montreal de la diversidad biológica y visibiliza su compromiso y progresos en la integración de la biodiversidad y capital natural en su gestión empresarial
- Esto responde al cambio de modelo de adhesión por parte de la Iniciativa Española Empresa y Biodiversidad (IEEB), ahora abierto a grandes, medianas y pequeñas empresas, para ayudar a combatir el ‘greenwashing’ al asumir las recomendaciones de Naciones Unidas

Holcim España ha renovado su adhesión a la Iniciativa Española Empresa y Biodiversidad (IEEB) como empresa bajo la fórmula de “Acción”, integrada por 13 empresas (entre ellas, Holcim) de un total de 54 compañías asociadas a IEEB. Este acuerdo se ha formalizado con la firma del Pacto por la Biodiversidad y el Capital Natural, asumiendo [10 principios inspiradores](#) para convertirse en una organización relevante para la biodiversidad y el capital natural y comprometiéndose a realizar acciones concretas mediante una hoja de ruta.

A través de esta iniciativa, Holcim España respaldará públicamente los objetivos del [nuevo Marco Mundial Kunming-Montreal](#) de la diversidad biológica y visibilizará su compromiso y progresos en la integración de la biodiversidad en su gestión empresarial.

Esto responde al cambio de modelo de adhesión por parte de la Iniciativa Española Empresa y Biodiversidad (IEEB), ahora abierto a grandes, medianas y pequeñas empresas, para ayudar a combatir el *greenwashing* al asumir las recomendaciones de Naciones Unidas. La IEEB está coordinada por la Fundación Biodiversidad, entidad pública adscrita al Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico (MITECO).

“La IEEB nos ofrece dos fortalezas fundamentales: es un foro en el que se puede aglutinar todo el conocimiento de las distintas empresas que son líderes en gestión de biodiversidad y en mejora del capital natural. Y, por otro lado, este es un motor para empujar a que todos los sectores y actores de la sociedad trabajemos juntos en la dirección de mejorar la naturaleza y el capital natural que tanto nos tiene que ofrecer en el futuro”, destaca Mariano García, director de Sostenibilidad de Holcim España.

Más de 1.000 hectáreas restauradas

En esta línea, Holcim España lleva trabajando desde hace mucho tiempo para aprovechar todo el potencial que tienen los procesos de restauración de canteras. *“Se trata de convertir los espacios*

mineros en terrenos ricos en biodiversidad, con hábitats que apoyen la creación de corredores que conecten áreas naturales para la conservación de especies de interés. Además, ponemos en marcha proyectos de educación ambiental y se ponen a disposición de uso público libre o guiados por expertos en conservación del patrimonio natural. El objetivo es ser netamente positivos en naturaleza y biodiversidad para 2030 y ya contamos con magníficos ejemplos como nuestros proyectos de La Chanta, Yepes-Ciruelos o Charco del Tamujo”, explica García.

Desde Holcim ya se han restaurado más de 1.000 hectáreas con criterios ecológicos, con la colaboración y guía de expertos científicos y de organizaciones expertas en conservación.

Acerca de Holcim España

Holcim España es miembro del Grupo Holcim, líder mundial en soluciones innovadoras y sostenibles para la construcción. Con la sostenibilidad como eje de su estrategia empresarial, la compañía apuesta por el desarrollo de materiales y soluciones de vanguardia orientados a la construcción de ciudades sostenibles y neutras en carbono. Holcim España está formada por un equipo de más de 700 personas y cuenta con un operativo industrial de cinco fábricas de cemento, 20 plantas de hormigón, una planta de mortero, una planta de gestión y tratamiento de residuos, cuatro terminales de carga, dos centros de distribución y tres laboratorios dedicados a la innovación e investigación. Es la primera y única empresa del sector en obtener el doble sello "Calculo y Reduzco" del MITECO y está inmersa en la puesta en marcha de la que será la primera planta de captura de CO2 en una fábrica de cemento en España.